

Se refaccionó la escuela N° 7 de Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Viernes, 24 de Noviembre de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos24112017|width=215|height=121{/besps}

Se terminaron las obras de refacción y reparación de los destrozos causados el temporal en la escuela N° 7 de Carlos Beguerie. Dicha institución educativa había sufrido la voladura de parte de las chapas, la carga del techo y tenía algunas grietas en las paredes. La tarea estuvo supervisada por el presidente del Consejo Escolar Fernando Duré.